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台東区議会では
「選択的夫婦別姓の国会審議を求め
る意見書」を提出したにゃ。意見書って
なんにゃ？
区議会の仕事のひとつに、
国などに意見書を出すということがある
んだよ。
地方自治法第99条には、「普通地方公
共団体の議会は、当該普通地方公共団
体の公益に関する事件につき意見書を
国会又は関係行政庁に提出することが
できる」と規定されているの。
区議会としての意見表明だね。

発行：台東区議会議員 本目さよ 台東区谷中3-24-8-203
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区議会レポート谷中に住む猫 台東区の区議会議員

議員の仕事ってほかにどんなことがあ
るにゃ？

行政がしっかりと予算を使うべきことに
つかっているか？のチェックや、課題に
対しての提案が大きな仕事かな。あと
は予算の議決もね。

国に対して出すのは影響力があるの
にゃ？
全国に地方自治体がいくつあるか？を
考えるとそこまで影響力はないかもし
れないけれども、岩をも砕く一滴になる
といいよね。選択的夫婦別姓について
は私も早く実現してほしい当事者でも
あるから。意見書を上げてほしいという
議会への陳情はいろいろあるけれども、
地方議会でも判断できる内容だったと
いうこともあって全員一致の意見書に
なったかな。



台東区の台風１９号の対応はどうだったのか？

給食費があがります

浅草に親子ルームOPEN
路上生活者対応が話題になった台東区・・・・今後どうするのか？路上生活者対応が話題になった台東区・・・・今後どうするのか？路上生活者対応が話題になった台東区・・・・今後どうするのか？路上生活者対応が話題になった台東区・・・・今後どうするのか？
環境安全安心特別委員会で報告がありました。環境安全安心特別委員会で報告がありました。環境安全安心特別委員会で報告がありました。環境安全安心特別委員会で報告がありました。

令和元年令和元年令和元年令和元年 第四回定例会では議員提出の意見書を含む議案を２６件議決しました。第四回定例会では議員提出の意見書を含む議案を２６件議決しました。第四回定例会では議員提出の意見書を含む議案を２６件議決しました。第四回定例会では議員提出の意見書を含む議案を２６件議決しました。
各委員会で区から報告された内容とそれに対する本目さよの提案・質問をお伝えし各委員会で区から報告された内容とそれに対する本目さよの提案・質問をお伝えし各委員会で区から報告された内容とそれに対する本目さよの提案・質問をお伝えし各委員会で区から報告された内容とそれに対する本目さよの提案・質問をお伝えし
ます。ます。ます。ます。

不登校件数

台東区のいじめの件数

その他に本目から要望したこと

小中学校の給食費は消費税が８％に
なっても値段は据え置きでしたが、食
材の高騰（主食は10%～30％up、牛
乳は役１６％up）と消費税１０％になっ
たことで、値上げすることになりました。
低所得の方には就学援助で補助が
ありますので影響はありませんが、１１１１
月あたり３００円ほどあがり月あたり３００円ほどあがり月あたり３００円ほどあがり月あたり３００円ほどあがり、中学生は
5900円、小学校低学年は4600円と
なります（引き上げ率は最大で７％）

平成３０年度の認知件数は
認知件数 解決件数

小学校 ４１ 39
中学校 61 61
との報告がありました。
本目からは、PTA会長をつとめてきた
方に聞くと、一クラスに１件はあっても
おかしくないという。小学校は１９校✕
６学年✕クラス数なのであきらかに認
知件数が少ないように思える。
記名式での調査ということなので、無、無、無、無
記名での調査も並行して実態把握に記名での調査も並行して実態把握に記名での調査も並行して実態把握に記名での調査も並行して実態把握に
勤めるべきと伝えました。勤めるべきと伝えました。勤めるべきと伝えました。勤めるべきと伝えました。

欠席が３０日以上続く児童生徒は、
小学校 40名 （出現率 0.59％）
中学校 102名 （出現率 4.51％）
国でフリースクールへの補助も検討さ国でフリースクールへの補助も検討さ国でフリースクールへの補助も検討さ国でフリースクールへの補助も検討さ
れていると聞くので、台東区でも積極れていると聞くので、台東区でも積極れていると聞くので、台東区でも積極れていると聞くので、台東区でも積極
的に実施してほしい的に実施してほしい的に実施してほしい的に実施してほしいと伝えました。

☑HPサーバーが落ちないように
☑土嚢の情報などのわかりやすい発信
☑荒川の反乱状況などのわかりやすい発信
☑HPから防災アプリに飛べない
☑自主避難所として開設をしていない避難所へ
の避難者をどうするか？

☑ペットの受け入れの問題
☑ペットを受け入れた自治体でのその後のアレル
ギーの問題

☑避難所開設についての詳細なルールづくり
☑庁内体制
☑安否確認システムの使用 ・・等

台東区民会館と区役所１Fのスペースをつかっ
て路上生活者を受け入れるスペースを水害時に
つくる。（帰宅困難者受け入れ施設）
保護課（生活保護や路上生活者の支援を担当
する課）で支援につなげる。
NPOと連携をして今回のような台風の前には声
をかけて回るようにする。NPO法人施設でも受
け入れする協定を締結する。

授乳室は、本目さよが昨年実施
した子連れに優しい施設のワー
クショップ（ファミリーフレンド
リー施設づくり）で、子育て家庭
の意見を取り入れたつくりに。
手前のソファは誰でもミルクを
あげられて、奥は授乳用のス
ペースに。狭いながらもママも
パパも利用しやすいスペースに。
壁紙も上の子どもとお話できる
よういろんな動物がいます。

浅草保健所が移転をして３階に
「おやこるーむ」がオープンしました。
妊婦さんから３歳くらいまでが対象
です。気軽に遊びに行ってみてくださ
いね。おもちゃもたくさんです。
花川戸２－１１－１０

避難所・自主避難所には
最大１１７世帯 ２５名が避難

報道等でも大きく取り上げられた路上生活者の方の避難の場所がなかったことに路上生活者の方の避難の場所がなかったことに路上生活者の方の避難の場所がなかったことに路上生活者の方の避難の場所がなかったことに関関関関
して適切して適切して適切して適切ではなかったではなかったではなかったではなかったと思います。すべての人の、すべての人の、すべての人の、すべての人の、命を守ることは行政の大きな役割命を守ることは行政の大きな役割命を守ることは行政の大きな役割命を守ることは行政の大きな役割
であります。今後今回の様なことがない様にしていただきたい。
私の認識だと台東区、路上生活者対策には力を入れていて、定期的な巡回も実施し
ているはずだが、台風の前に台東区では避難の案内などしてないのか？台風の前に台東区では避難の案内などしてないのか？台風の前に台東区では避難の案内などしてないのか？台風の前に台東区では避難の案内などしてないのか？

１０月７日の夜、台風が来るということで上野公園＆構内の方々に巡回相
談をしていた＆週末に台風が来るという喚起もした。１０日の午前に都の
職員と合同で巡回をして声掛けをしていた巡回をして声掛けをしていた巡回をして声掛けをしていた巡回をして声掛けをしていた。

２回ご案内２回ご案内２回ご案内２回ご案内はしていたがはしていたがはしていたがはしていたが、それが届かなかった方が、それが届かなかった方が、それが届かなかった方が、それが届かなかった方がいるいるいるいるということですね。
ただ根本的な課題に対して1点提案です。
今回の問題が発生した一つの要因として台東区が路上生活者が多いということが
あげられます。正確には上野公園内の路上生活者の担当は東京都なのでは？と思
わなくもないのですが、台東区内であることには間違いありません。台東区では路
上生活者の自立支援のために都と連携した巡回相談、夜間にのみ現れるホームレ
スに対して も、巡回相談によるアウトリーチを実施していますし、NPOと協働で巡回
に回るなどさらに充実させた取り組みをしていることは重々承知しています。
ただ、近年は路上で生活しなくても済むようなハウジングファーストの考え方も近年
着目されてきています。「何度、何かがあって住所を失ってもやり直せる台東区をつ「何度、何かがあって住所を失ってもやり直せる台東区をつ「何度、何かがあって住所を失ってもやり直せる台東区をつ「何度、何かがあって住所を失ってもやり直せる台東区をつ
くる」という意思の表明も含めて、台東区でも新宿区のような「ホームレスの自立支くる」という意思の表明も含めて、台東区でも新宿区のような「ホームレスの自立支くる」という意思の表明も含めて、台東区でも新宿区のような「ホームレスの自立支くる」という意思の表明も含めて、台東区でも新宿区のような「ホームレスの自立支
援等に関する推進計画」を作ることも検討すべき援等に関する推進計画」を作ることも検討すべき援等に関する推進計画」を作ることも検討すべき援等に関する推進計画」を作ることも検討すべきではないか？

区の今後の路上生活者対応は？

台東区の被害状況

本目から確認＆提案本目から確認＆提案本目から確認＆提案本目から確認＆提案

建物一部損壊 ３件
倒木 １０件 枝折れ ３件
人的被害・浸水被害はなし


